



ACTO INAUGURACIÓN DEL MONUMENTO EN LA ERMITA DE LA CARIDAD (MIAMI) DEDICADO AL VENERABLE HERMANO VICTORINO DE LA SALLE (1885-1966)

El 9 de febrero de 2020 tuvo lugar la inauguración del Monumento dedicado al Venerable Hermano Victorino De La Salle, que se encuentra ubicado en los jardines de la Ermita de la Caridad (Miami). Se trata de un busto en bronce sobre pedestal de granito, obra del escultor cubano Lázaro Valdes, cuya emplazamiento fue coordinado por el Arquitecto David J. Cabarrocas.

Tras la desvelación del busto por los Sres. Álvaro Vascós (Antiguos Alumnos De La Salle) y Manuel Fernández (Federación de la Acción Católica Cubana), se procedió a la bendición del monumento y a la lectura por la Sra. Patricia Bainberg del mensaje recibido del Foro Internacional de Acción Católica (Roma). A continuación, se celebró una Misa concelebrada por el Rector de la Ermita, Padre Fernando Hería, junto a los sacerdotes Padre Mario Vizcaino (Escolapio), Padre Alban Marie du Cosquer (francés, residente en Cuba) y el Padre Delvis Mederos. La Coral Cubana, dirigida por Greysell Domínguez, acompañó la celebración eucarística.

Participaron en la Eucaristía un numeroso grupo de antiguos miembros de la Juventud Católica Cubana (1928-1967), organización fundada por el Venerable Hermano Victorino De La Salle, que ha sido el movimiento laico más importante en la historia de la Iglesia en Cuba, junto a una representación de la Asociación de Antiguos Alumnos De la Salle en Cuba, los Caballeros Católicos, los Caballeros de Colón y el Centro Educativo De La Salle (Homestead).

Al concluir la ceremonia religiosa, el Hno. Rodolfo Meoli, Postulador de la Causa de Beatificación (Roma), dirigió a los asistentes un emotivo mensaje evocando la vida y obra del Venerable Hermano Victorino De La Salle. La Misa fue retransmitida en directo por el Canal de Television María Visión, véase www.facebook.com/mariavision/videos/2725359034352462/